Rallye du Beaujolais – 11-13 juin 2011 CERCIE

L'Idée de faire une sortie à tandem de 2 jours germe dans nos têtes depuis quelque temps. Ayant reçu des échos favorable du rallye du Beaujolais, nous choisissons d'y participer cette année.

C'est avec 2 tandems que nous nous embarquons dans cette aventure.

Le samedi 11 juin nous sommes accueillis à Cercié-en-Beaujolais vers 16h00 puis à 18h00 départ vers notre lieu d'ébergement. Il appelle cela des dortoirs pour vendangeurs. C'est une maison au beau milieu des vignes, très rudimentaire, avec des lits superposés qui grinces à chaque mouvement. Peut après, le vignerons nous accueil pour une dégustation de vin avec saucissons et fromage. Chacun est libre de commander. Ensuite retour à Cercié pour le souper.

Dimanche départ pour 105 km. Parcours vallonné, très joli, seule grande difficulté, la distance. A midi , pique-nique et possibilité de visiter le musé de la Bresse, Domaine des Planons, ancienne ferme transformée en musé.

Retour à Cercié, fatigué mais heureux d'avoir fait tous ces km. Après une douche glacée, car plus d'eau chaude, visite d'une cave. Eh oui nous sommes dans le Beaujolais et ce que je ne vous ai pas encore dit, les vignerons offrent le vin lors des repas et mettent les dortoirs gratuitement à disposition. Ensuite souper et dodo, car le lendemain nous remontons sur nos tandems.

Lundi matin, nous avions le choix entre 2 parcours d'environ 65 km, un avec 3 cols, le plus haut à 1012 m, dont certains tronçons à 18% et un plus facile avec moins de dénivelé. Je vous laisse deviner quel parcours nous avons choisi. Par moment ce fut vraiment dure, mais nous avons réussi.

Nous terminons cette manifestation par un magnifique buffet de crudités en entré, suivi d'un buffet chaud. Le tout dans une ambiance très conviviale. A refaire dans deux ans.



